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拍婚纱照途中收到愚人微信

未婚妻高速上
抢夺车方向盘

一对情侣开车到郑州拍婚纱照，
男子收到一条暧昧微信，未婚妻醋意
大发，两个人在高速路上大吵大闹，险
些发生交通事故。

4月1日9点10分，河南高速交警
总队八支队接到报警，京港澳高速
640 公里处，一辆豫 EY368X 轿车在车
道内呈“S”型拐来拐去，险些撞上过往
车辆，现场十分危险，请求民警处理。

民警赶到现场后，在报警点前方
约 1 公里处的应急车道内发现了该车
辆，车旁一男一女正在争吵。

司机李某介绍，他和 90 后未婚妻
刘某到郑州拍婚纱照，行驶途中，他的
手机收到一条“宝贝，我爱你”的语音
微信。刘某问是谁发的微信，李某说
今天是“愚人节”，可能是朋友和他开
玩笑。刘某大发雷霆，勒令李某立即
停车，并伸手抢夺方向盘，导致车辆在
高速上大走“S”型，险些失控。无奈李
某将车靠边停下，通过联系发微信的
朋友，对方回答说就是想和李某开个
玩笑，但刘某不相信，为此两人僵持不
下，直到民警到来。

民警对刘某的危险动作进行了批
评，劝其和李某好好沟通。刘某承认
了错误，保证以后不再发生类似事件。
郑州晚报记者 刘德华
线索提供 布安景

面临截肢
医院找不到她的家人
你知道吗？

一名精神疾病患者，患上了坏疽
病，一只脚几乎烂了一半。要治好她
的脚，需做截肢手术，可现在大家却找
不到她的家人，相关部门作了难。

“李莹莹回来了！”前几天，丰产路
派出所民警张波接到居民打来电话
后，立即赶到广电南街6号院。

李莹莹坐在小区的长凳上，身穿
棉袄、绒裤，脚穿凉拖鞋。让人惨不忍
睹的是，右脚的半只脚和左脚的脚趾
都已腐烂。

李莹莹今年 39 岁，患精神疾病七
八年了。平时，她外出捡垃圾卖到废
品站，有时一出去就是几天也不回
家。今年春节后，李莹莹在小区居民
视线中消失了好长时间。

张波联系社区主任李爱国，要带她
去看病，她不去。一些邻居看到后，也
劝说她去看病，说到医院管吃管住，她
终于同意了。

医生检查后认为，李莹莹患的是
坏疽病，不具有传染性，但如不及时治
疗，发病区域会逐渐扩展蔓延，最好的
办法是做截肢手术。

做手术需要当事人、家属或者监
护人签字。根据丰产路派出所查询，
李莹莹妈妈祖籍四川，20 多年前从市
儿童医院退休，今年已 80 岁，她的爸
爸已去世。张波去儿童医院、社区查
询，均没有此人消息。邻居们说，李莹
莹有一个姐姐，但在哪里谁也说不清。

知情者请拨晚报热线 96678 告知
她的家人在哪里？
郑州晚报记者 王军方 文/图
线索提供 郑飞（稿费50元）

昨天愚人节，郑州航院
东校区一个食堂又没
做饭。不到半年时间，
这个食堂两次停业，好
多学生吃饭成了难题。
郑州晚报记者
冉小平 文/图

昨天是愚人节，郑州航院的一些
师生们也被开了一个愚人节玩笑，好
多学生微博上爆料称，郑州航院东校
区新东方餐厅（一家食堂的名字）中
午又没做饭。

李同学昨日中午还没进食堂就
发现了异样：门口卖肉夹馍的小橱窗
没开张。

到食堂一看，只有三四家商户营
业，绝大多数橱窗空荡荡的。

“又不做饭？”李同学说，郑州航

院东校区共有两个食堂，供应两万多
名师生用餐。

不做饭的这个食堂是最近几年
开的，主要供应周边 9 栋宿舍楼的学
生用餐。学校还有一个老食堂，因离
得较远，他们跑去不方便。另外，学
生如果都往老食堂挤，位置和饭菜都
很紧张。

这不是新东方餐厅第一次不做
午饭了。去年 11 月 28 日，这家食堂
就没做午饭。

昨日下午 4 点，郑州晚报记者赶
到新东方餐厅采访，发现这家食堂
上下两层，就两家商户在准备晚餐，
其他约 50 个档位仍是空荡荡的，忙
碌的工人只有三四名，食堂显得很
是冷清。

做热干面生意的商户说，平时这
个点正是食堂最为忙碌的时候，大家
都要备餐供饭。他做的面就剩一盆，
卖完也打算关门的。

马上到饭点了，师傅们怎么不做
饭呢？一名要求匿名的商户称，没有
营业的档位是因承包商欠他们营业
额，无奈他们暂停营业。

这名商户称，餐厅实行打卡制，
学校按时间将款项打给承包商，承包
商再打给他们。承包商现在欠一名
供货商 150 万元，欠 50 多名商户的钱
也有近200万元。

商户们垫资做生意，无奈，最后
停业抗议。

郑州航院后勤服务总公司官方
微博“郑航后勤”昨日下午发微博称，
关于东校区新东方餐厅中午不能正
常供餐事件，是由于新东方餐厅的承
包商与商户之间存在一些问题未得
到妥善解决，导致中午新东方餐厅部
分商户停业。

【举措】
加大老食堂供应量
保证学生们用餐

事情发生后，郑航管后勤的领导积极
协调，务必使新东方餐厅尽快进入正常营
业状态。

昨晚 9 点，郑航后勤相关负责人崔先
生在电话里说，新东方餐厅是由学校和武
汉市新东方快餐有限责任公司签订合同
的，后者转包给一姓潘的承包商。此次不
做饭，缘于去年11月份承包商没有将钱给
他们。据她了解，这笔钱共有几百万元，
有很大一部分是押金。学校当时打给潘
某，潘某现在一直不照面。

崔先生说，晚餐仍未正常供应，他们
正在与商户们协调，争取今天正常供餐。

新东方餐厅停业期间，老餐厅将延长
营业时间，加大供应量，保证校内两万多
名师生都能吃上饭。

【延伸】
食堂实际承包商
不具备相应资质

昨晚，郑州晚报记者与武汉市新东方
快餐有限责任公司负责人汪某取得联系，
对方称，这是潘某的责任，潘某一直联系
不上，他也没办法。

记者随后联系上新东方餐厅承包商、
郑州市新东方快餐有限责任公司负责人潘
某。潘某说，3年前武汉市新东方快餐公司
将这个食堂以200万元的价格转包给他，另
有20万元押金，经营期为4年半。

提起去年食堂商户们集体不做午饭
的事，他称，当时他在武汉住院，病危了。
出事后，校方找到武汉市新东方快餐公司，
后者宣布解除合同，并表示承担供货商、商
户的欠款部分。但他与武汉市新东方快餐
公司未就转让价格、补偿费达成一致意见，
后者也未将商户和供货商的欠款补上。

郑州市新东方快餐有限责任公司有
无食堂经营资质？部分商户称：没有。

郑航后勤相关负责人崔先生说，这个
公司具有食堂经营资质。

潘某称，他的公司是几年前接项目时注
册的。郑州航院与武汉市新东方快餐公司
签有合同，后者具备餐饮经营资质，转包给
他的，并不需要他的公司有这方面的资质。

【探访】
停业的商户们晚餐也没做

【报料】
食堂不做饭，学生们微博吐槽
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